
Le spectacle en FALC (Facile à lire et à comprendre)

« Threesome »  
Un spectacle créé par Wojciech Grudziński

Ce spectacle a été créé en 2024.

Ce spectacle est proposé dans le cadre d’Emergentia.

Emergentia est un festival pour jeunes artistes au début de leur carrière.

L’artiste

Wojciech Grudziński est un artiste polonais.

Wojciech Grudziński vit et travaille à Amsterdam, aux Pays-Bas.

De quoi parle le spectacle ? 

L’artiste rend hommage à 3 danseurs polonais.

Ces 3 danseurs ont vécu dans la période après la deuxième Guerre Mondiale.

Ces danseurs sont homosexuels.

Un homosexuel est un homme.

Cet homme a des relations amoureuses et sexuelles avec des hommes.

À cette époque ces danseurs sont marginalisés.

À cette époque la société met ces danseurs à l’écart.

Ce spectacle essaie de redécouvrir les histoires personnelles de ces danseurs.

Avertissements au public et informations pratiques



Qu’est-ce que je peux voir sur scène ? 
Un seul danseur est sur scène : Wojciech Grudziński
Des vidéos sont projetées sur le fond de la scène.
Il y a du texte parlé et écrit.  
Ce texte est en anglais.
Le public est assis devant la scène.

Public sensible ?
Il y a de la nudité.
Le son est fort.
Il y a des lumières tremblotantes.

Combien ça dure ? 
Ce spectacle dure 50 minutes

C’est quand ? 
Le mardi 4 novembre à 20 heures.
Le mercredi 5 novembre à 20 heures.
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